
SUIVI DES CHEMINS 17 mai 2022  
  
Bonjour à tous,  
  
Voici la suite du compte rendu de l’état des routes sur la Zec. Pour les secteurs du Grand 

Isidore/Labossière et Clams/Petit Isidore, les conclusions sont les mêmes que hier. Les routes sont 

encore très molles et il reste beaucoup de neige comparativement aux années passées.  
  
Compte rendu détaillé du suivi du 17 mai 2022 :  
-Le chemin principal jusqu’au Grand Isidore est en bon état jusqu’au lac du Roseau. Du lac du 

Roseau jusqu’à la fourche du lac Pico, il est conseiller d’avoir au minimum un VUS 4x4, mais le 

chemin est utilisable même s’il est très moue pas section. Je déconseille fortement d’aller plus loin 

que la fourche du Pico même avec un bon pick-up 4x4, car le chemin dans le secteur bucher au 

Labossière au-devant la fourche du Maureen est EXTREMENT MOUE.  
  
-De la fourche du Labossière jusqu’au Grand Isidore, il reste encore 1-2 pieds de neige par section.  
  
-De la fourche du Labossière jusqu’au ¾ du lac Labossière, le chemin a été améliorer par Boisaco, 

mais est toujours très moue.  
  
-Il y a encore beaucoup de neige dans la fourche vers le lac Maureen.  
  
-Il y a encore beaucoup de neige dans la fourche vers le lac Pico.  
  
-Je n’ai pas eu le temps d’aller voir la fourche du lac Beauchamp, mais il reste fort probablement de 

la neige dans les secteurs ombragés.   
  
-Le chemin du lac Pilous est carrossable.  
  
-Le chemin du lac Jars est carrossable jusqu’aux 3 derniers kilomètres du chemin.  
  
  
-Le chemin principal jusqu’au Petit Isidore/Clams n’a pas été ouvert par Boisaco ou Hydro-Québec 

durant l’hiver. Il y a donc encore beaucoup de neige. Une lame de neige de 2 pieds, à environs 500 m 

du début du chemin, m’a empêché d’aller plus loin.  
  
  
-Le raccourci du lac XX est impraticable pour l’instant, il y a entre 1 à 2 pieds de neige sur plusieurs 

sections du chemin.  
  
  
-Pour l’état des lacs, environs 80% des lacs n'ont plus de glace. Pour référence, le lac Lowe qui était 

dégelé à 50% hier est maintenant totalement dégelé et le lac Farmer qui était totalement recouvert 

d’environs 2 pouces de glace/slush hier est maintenant recouvert à 50% seulement. La grande 

majorité des lacs jusqu’au Brigitte sont complètement dégelés.   
  
Le prochain suivi de l’état des chemins sera lundi et mardi prochain, soit les 23-24 mai, j’irai voir les 

sections suivantes.  
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